

une telle heure, c'est la fatalité du sort, le bonheur nous attend à un tel endroit, c'est un des rares sourires de la destinée.

Si l'on en était à faire ce sort, tous y travailleraient jour et nuit, avec une ardeur continuelle, et alors tout le monde se trouverait assez d'esprit pour se préparer un avenir heureux, et l'on voit des déshérités du sort, des malheureux, donc on ne fait pas son sort. Ne riez pas et laissez moi prendre ma jeune et minime expérience de dix-sept ans !

Par exemple, je veux — et ne peut pas — passer pour une jeune fille modèle dans le jugement d'autrui ; j'ai fait au meilleur de mes connaissances pour arriver à ce but enviable, mais, malgré moi, c'était comme une chose tout à fait naturelle, un tel jour, je faisais une sottise, un autre tantôt, une folie, toujours malgré moi : résultat : des amis me laissent, cela me cause du chagrin, d'autres ne m'aiment plus, grande peine, et une foule de désagréments s'en suivent.

J'ai fait tous mes efforts pour conjurer cela, peine perdue, je subis mon sort, je le subirai toujours, malgré mes protestations.

ARIMASKA-FLA.

